

Menuiserie : l'entreprise Batistyl espère fabriquer en Normandie

Batistyl envisage, selon *La Lettre API*, de doter son site de Saint-Jean-de-la-Neuille (Seine-Maritime), près du Havre, d'une unité de production. **« Cela fait deux ans que nous y pensons mais, en raison du contexte économique, le projet a été jusqu'à repoussé, confie Jérôme Grimault, responsable de la communication de la menuiserie industrielle. Nous espérons malgré tout en prendre livraison fin 2013, début 2014. »**

Dans un premier temps, il s'agirait d'une ligne de fabrication dédiée aux seuls produits PVC. Saint-Jean-de-la-Neuille accueille aujourd'hui sur 4 000 m² couverts, un showroom et une plate-forme logistique,

toute la production provenant du siège à Maulévrier. L'entité (22 salariés) rayonne sur une vingtaine de départements, de la Normandie au Nord-Pas-de-Calais en passant par la région parisienne. L'an passé, elle a généré un chiffre d'affaires (clos fin août) de 11,5 M€ et prévoit cette année 14 M€. Au global, la PME (360 salariés dont 300 à Maulévrier) table pour l'exercice en cours sur 52 M€ contre 50 M€ en 2011.

La vie des entreprises de l'Ouest sur :
www.ouestfrance-entreprises.fr

batistyl
MENUISERIES - FERMETURES

